

„Rothammer-Gang“ siegte

Dorfmeisterschaft im Luftgewehrschießen ausgetragen

Rattiszell. (ta) Nach zweijähriger pandemiebedingter Pause fand heuer wieder die Dorfmeisterschaft mit Grillfest von den Gallnerschützen statt.

„Stolze 20 Mannschaften beteiligten sich an der 31. Dorfmeisterschaft im Luftgewehrschießen“, freute sich Schützenmeister Josef Stahl bei seinem Willkommensgruß am Samstagabend. Zahlreiche Gäste waren gekommen und feierten mit den Mitgliedern der Schützen den geselligen Abend samt Bekanntgabe der Wettkampfplatzierungen. Musikalisch umrahmten „De Sunreiber“ die Traditionsveranstaltung.

Die Ergebnisse

Die Siegerehrung brachte folgende Ergebnisse: Als Dorfmeister wurde die „Rothammer-Gang“ mit den Schützen Rupert und Monika Rothammer, Tanja Gigler und Daniela Stahl gefeiert. Auf Rang zwei haben es die Bühler Schützen mit Bernhard Baumgartner, Franz und Simon Schütz und Johannes Stahl



So sehen Sieger aus: die geehrten Gruppen- und Einzelsieger zusammen mit Schützenmeister Josef Stahl (rechts).

Foto: Eva-Maria Prommesberger

geschafft. Den dritten Platz sicherten sich die Mannschaft „10er“ die mit Michal Schmid, Thomas Stelzl, Stefan Binder und Matthias Schütz antraten. Bei der Einzelwertung Damen gewann Eva-Maria Prom-

mesberger, bei den Herren siegte Manuel Dengler.

Die Dorfmeisterschaftsscheibe, die von Mario Kauer gestiftet worden war, ging an Michael Binder mit einem 80-Teiler.